

La police brésilienne restreint les visites en prison des avocats de Lula



Brasilia, 25 mars, (RHC).- Le site Internet Brasil 247 a dénoncé la décision de la Police fédérale brésilienne de restreindre aux avocats de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, le temps des visites en prison.

Accusé de corruption, Lula est écroué en prison depuis presque un an sans que le ministère public ait présenté des preuves.

Brasil 247 rappelle que fin janvier, Mme le juge fédérale Carolina Lebbos avait restreint le régime de visites à Lula de Fernando Haddad, ex-candidat à la présidence du Parti des Travailleurs et aujourd'hui membre de l'équipe de la défense et autorisé la visite de leaders religieux uniquement lundi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186706-la-police-bresilienne-restreint-les-visites-en-prison-des-avocats-de-lula>



Radio Habana Cuba